



PETRO FUE ayer a Leticia.

Colombia: Petro niega soberanía de Perú sobre isla en la frontera

La formación de Santa Rosa en el Amazonas ha generado tensiones.

EFE

El Presidente colombiano, Gustavo Petro, afirmó en la ciudad fronteriza de Leticia que su gobierno no reconoce la soberanía de Perú en la isla de Santa Rosa, una formación en el río Amazonas que marca el límite entre los dos países.

El líder izquierdista agregó que la asignación de dicha isla y de otras surgidas en el río Amazonas después de 1929 debe discutirse en una comisión binacional y, en última instancia, en tribunales internacionales.

El futuro de Santa Rosa ha generado tensiones entre los dos países, luego de que el martes Petro acusara al gobierno peruano de apropiarse del territorio por la creación del Distrito de Santa Rosa de Loreto, en la provincia de Mariscal Ramón Castilla, que incluye la isla fluvial surgida por cambios en el curso del río Amazonas con posterioridad al Tratado de 1922 que estableció los límites entre los dos países en ese cauce de agua.